



Windfang



Plattenbelag



Beleuchtung

WINDFANG

Bauherr: Familie SASAF Tobler Buess
 Projekt: 2018
 Ausführung: Januar - August 2019

Die Liegenschaft aus dem neunzehnten Jahrhundert wird in mehrere Wohneinheiten unterteilt. Zur Erschliessung in das bestehende Treppenhaus wird die ursprüngliche Garage zum Eingang und Windfang umgebaut. Neu ausgeschnittene Verglasungen machen den kubischen Baukörper zu einem hell erleuchteten Raum, der im Winter auch als Orangerie genutzt wird. Wie Wasserringe zieht sich das Plattenmuster über den Boden, der mit einem Fries gefasst wird. An der Decke führt ein frei geformter Lichtstrahl zum Eingang. Es ist ein Raum zum Verweilen, bevor man das Haus betritt.



Süd-West Ansicht